

Elle était trop cool, ma grand-mère, elle disait des gros mots, faisait trop bien à manger et se faisait toujours arrêter pour excès de vitesse.

Eliane SOUAILLE

née LOUSTAU

Marie, Camille, Yul, Lou, Cédric et Lou, tes petits-enfants te regrettent.

A 89 ans, te voilà partie retrouver ton amour d'enfance, devenu, à la faveur de la guerre et d'un bombardement propice, le père de tes enfants.

Pour toutes les familles alliées et amies, **Souaille, Stucklin, Chassagny, Bamela, Tomatala, Pissoat, Dorgan, Giovanoli, Pottier**, tu laisses le souvenir de la force qui était en toi.

Pensez à la recherche sur le cancer.